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Dr. Maurizio Mercuri 
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Presente 

Presente 

Presente (verb.) 

Presente 

Assente giustificata 

In attesa di elezione 

Polo di Ascoli Piceno 

Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 
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Rappresentante studenti 
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Dr. Silvano Troiani 
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Assente  giustificato 

Presente  

Assente 

Assente giustificato 

Assente  
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Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Giovanni Principato 

Dr. Adoriano Santarelli  

Dr.ssa Erica Adrario 

Dr. Mirco Gregorini 

Sig. Riccardo Rutili 

 

Presente 

Presente 

Presente 

Presente 

Presente 

Polo di Macerata 

Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof. Adriano Tagliabracci 

Dr.ssa Rita Fiorentini 

Dr.ssa Maria Rita Rippo 

Dr.ssa Mara Buccolini 

/ 

 

Presente 

Presente 

Presente 

Assente giustificata 

In attesa di elezione 

Polo di Pesaro 

Presidente Corso di Laurea 

Direttori ADP 

Rappresentante Docenti Universitari 

Rappresentante Dirigenti SSN 

Rappresentante studenti 

 

Prof.ssa Emilia Prospero 
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Prof. Gabriele Polonara 

Dr. Lorenzo Tartagni 

Sig.ra Eleonora Feduzi 

 

Presente 

Assente giustificata 

Assente  

Assente 

Assente giustificata 

 

Vista la presenza del numero legale, alle ore 11,30  si inizia la discussione dell’ordine del giorno 

 

1. Approvazione documentazione didattica per tirocinio 

2. Formazione alla Sicurezza degli studenti tirocinanti 

3. Varie ed eventuali 

ARGOMENTI DISCUSSIONE AZIONI 

Comunicazioni 

del Presidente  e 

valutazione 

criticità residue 

 

 

1° punto 

Approvazione 

documentazione 

didattica per 

tirocinio 

 

Il Prof. Benedetti apre la seduta, saluta i presenti ed  

introduce la riunione  con comunicazioni inerenti  i punti 

all’ordine del giorno;  

 

 

 

Il Dott. Ortolani, a nome di tutti i Direttori ADP, riferisce che, a 

seguito di incontri avvenuti,  sono stati uniformati sia i 

Contratti di Apprendimento per il 2° e 3° anno che le check list 

per i Laboratori di 1° anno. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consiglio prende 

atto ed  approva la 

documentazione 

didattica 

 

 



2° punto 

 

Formazione alla 

Sicurezza degli 

studenti 

tirocinanti 

 

 

 

 

3° punto 

 

Varie ed 

eventuali: 

Guide di 

Laboratorio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Attestazione per 

le Guide di 

Tirocinio 

 

 

 

 

 

 

Numero dei 

Tutor 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Dott. Ortolani illustra brevemente la problematica e quanto 

fatto per l’a.a. 2015/2016. La Dott.ssa Fiorentini ricorda che 

secondo il D. Lgs  81/2008,  la formazione specifica deve 

essere svolta dai Direttori Generali delle varie Aree 

Vaste/Aziende Ospedaliere che ospitano gli studenti. 

 Il Prof. Benedetti, alla luce di un precedente incontro avuto 

(in qualità di Preside) con il Rettore, propone di inviare una 

lettera al Rettore stesso e, per conoscenza, al Preside di 

Facoltà per sollecitare atti convenzionali con il Direttore 

dell’ASUR Marche e delle varie Aziende Ospedaliere.  

 

 

La Dott.ssa Fiorentini solleva il problema riguardante il 

pagamento delle Guide di Laboratorio, come da integrazione 

del Protocollo di Intesa Regione /Università del Dicembre 

2015. Sottolinea che la nomina ad personam degli stessi, 

come avviene per altri Corsi di Laurea, non è possibile per il 

nostro corso se non a rischio di ricorsi e ribadisce che i vari 

Direttori Generali non concedono il nulla osta per tale attività 

in orario di servizio. Occorre pertanto emanare bandi specifici. 

Il Dott. Mercuri ha effettuato una proiezione dei costi , solo 

per il Polo di Ancona, che risulta superiore a 8.000 €/anno, in 

quanto le Guide dovrebbero svolgere la loro attività fuori 

orario di servizio. 

Il Dott. Troiani afferma che la regola purtroppo esiste e che 

bisognerebbe  vedere come è possibile applicarla. 

Il Prof. Benedetti propone di creare una Commissione interna 

formata dai Direttori ADP del CdL in Infermieristica, che valuti 

il problema. Il Dott. Mercuri auspica la presenza all’interno 

della Commissione anche di un rappresentante del Servizio 

Sanità. Il Prof. Benedetti si trova d’accordo riguardo 

l’inserimento di un membro del Servizio Sanità nella 

Commissione. 

 

Il Dott. Troiani chiede se, alla luce di quanto già stanno 

facendo in altri Corsi di Laurea,  l’attestazione per le Guide di 

tirocinio per l’acquisizione dei crediti ECM può essere firmata 

dai Direttori ADP. Il Prof. Benedetti evidenzia che il 

rappresentante legale dell’Università è il Rettore, pertanto 

occorre approfondire qual è il corretto iter per capire se tali 

firme abbiano validità. Tale richiesta verrà inviata al Servizio 

Sanità. 

 

La Dott.ssa Fiorentini ribadisce che il numero attuale dei Tutor 

è insufficiente e ben al di sotto di quanto stabilito dal 

Protocollo di intesa Regione/Università ( 1 Tutor ogni 20 

studenti).  Ricorda poi che per il prossimo anno accademico è 

previsto , per la sede di Macerata, il pensionamento della 

Tutor Stefania Stefani. 

Sottolinea altresì che, per il Tutor di Area Critica, non è 

possibile attingere alla graduatoria esistente presso il Polo di 

Ancona. Chiede pertanto che vengano banditi in ogni sede 

bandi sia per l’assegnazione di Tutor di Area generale che 

specifico per l’Area Critica. 

Il Consiglio prende 

atto e  condivide la 

soluzione proposta . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consiglio prende 

atto e  condivide la 

soluzione proposta . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consiglio prende 

atto e  condivide la 

soluzione proposta . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Problematiche 

di Sede 

 

 

 

 

 

Riviste on-line 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tesi di laurea 

Il Dott. Mercuri ricorda che, a seguito di un recente colloquio 

con il Preside (presente anche il Dott. Ortolani), lo stesso ha 

dato mandato di fare una valutazione sul numero di Tutor 

occorrenti per ogni Sede e se sono ancora valide le vecchie 

graduatorie non ancora esaurite.  

La Dott.ssa Adrario propone un bando unico regionale e di 

utilizzare la graduatoria  già presente presso  il Polo di Ancona 

per l’Area Critica. 

Il Prof. Benedetti ribadisce che non è possibile utilizzare tale  

graduatoria in quanto il bando era  valido solo per l’Area Vasta 

2 di Ancona. 

Il Dott. Troiani propone un bando unico regionale con le 

opzioni per le varie sedi, come già avviene per le Docenze in  

area professionalizzante. 

La Dott.ssa Fiorentini auspica che l’eventuale graduatoria 

abbia anche una durata non superiore ai tre anni. 

Il Dott. Santarelli, alla luce di quanto ribadito dal Dott. 

Mercuri, chiede se il calcolo per il fabbisogno di Tutor deve 

essere  fatto solo sui frequentanti il Tirocinio Clinico o su tutti 

gli iscritti al Corso. Il Prof. Benedetti ribadisce che deve essere 

effettuato solamente sui frequentanti il Tirocinio. 

 

Il Dott. Troiani in merito all'avvio del nuovo anno accademico 

e alla luce delle difformità riscontrate soprattutto in termini di 

sicurezza degli attuali spazi, chiede se per l'a.a. 2016/7 

dovranno essere gli stessi. 

In merito a ciò il Prof. Benedetti ha affermato che avrebbe 

chiesto formalmente parere al Magnifico Rettore.  

 

Il Dott. Mercuri riferisce di aver avviato contatti con la 

referente di Facoltà per l’accesso a riviste online, Dott.ssa 

Barbadoro, e con il dott. Apis, per l’Ateneo. E’ stata sentita la 

società EBSCO per la consultazione degli articoli su Cinahl. 

Sono state individuate diverse soluzioni, che saranno valutate 

dalla Facoltà. Da metà settembre sarà possibile consultare i 

diversi prodotti offerti da EBSCO a titolo gratuito per un breve 

trial.  

Il Prof. Benedetti illustra un progetto avviato dal Presidente 

Regionale Ceriscioli sulla creazione di un consorzio formato da 

tutti gli Atenei delle Marche per la creazione di una biblioteca 

regionale on–line, che permette tra l’altro un notevole 

risparmio finanziario. Non essendo però di prossima 

attuazione, suggerisce di aderire a settembre  al progetto 

della Dott.ssa Barbadoro   

 

La Dott.ssa Adrario solleva il problema che i Relatori non 

conoscono i titoli delle varie tesi che vengono presentate, con 

la possibilità di più tesi con lo stesso argomento per ogni 

sessione. 

Il Prof. Benedetti afferma che ciò a volte capita anche per altri 

Corsi di laurea, ma che non costituisce un problema. 

 

 

I Direttori ADP 

effettueranno una 

valutazione sul 

numero di Tutor 

occorrenti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consiglio prende 

atto 

 

 

 

 

 

Il Dott. Mercuri 

manterrà i contatti 

con la Dott.ssa 

Barbadoro 

 Alle ore 13.00  si conclude la riunione.  

Ancona 18/07/2016 


